

Antrag AP 05 neu: Kosmetikakennzeichnung

Antragsteller/in: Jasmin Maurer

Status: angenommen

Kosmetikakennzeichnung

Der Landesparteitag möge beschließen:

Der Landesverband Saarland der Piratenpartei Deutschland fordert eine Kennzeichnung bei Kosmetika und anderen Hygieneprodukten, wenn diese oder Bestandteile davon nach 2009 an Tieren getestet wurden.

Begründung:

Grund hierfür ist, dass selbst nach der neuen EU-Verordnung noch immer Produkte in Deutschland verkauft werden dürfen, deren Inhaltsstoffe an Tieren getestet wurden.

Für viele Verbraucher entscheidet dieses Wissen jedoch das Konsumverhalten. Denn nur ein aufgeklärter Verbraucher kann für sich ethisch korrekt handeln.